ZIHRAS

PP.2

FECHA

SECCIÓN

25/11/2025

LEGISLATIVO



PROTESTAN CAMPESINOS Y TRANSPORTISTAS EN 20 ENTIDADES

Acusan motivación política en bloqueos

La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, dijo que los cierres a vías principales, realizados en varias entidades obedecen a intereses de partidos y señaló a la oposición como responsable. La funcionaria destacó que algunos de los líderes que encabezan las manifestaciones tienen carpetas de investigación abiertas, debido a la toma de caminos. La Antac respondió que las manifestaciones no tienen ese objetivo y tampoco buscan molestar a la gente, sino que se termine con la extorsión y la violencia. La Presidenta convocó a que la movilización de hoy sea pacífica

LÍDERES TIENEN CARPETAS ABIERTAS

Ve Gobernación motivación política en los bloqueos

LUIS VALDĖS Y YALINA RUIZ

La titular de la Secretaría de Gobernación (Segob), Rosa Icela Rodríguez, aseveró que los bloqueos de este lunes, realizados en varias entidades por agricultores y transportistas, obedecen a temas políticos y señaló a los partidos de oposición como responsables.

"Primero decir que no es que nosotros digamos que tienen solamente cuestiones políticas por decir, o que no tengamos pruebas, sino que evidentemente los liderazgos acuerdan una cosa, salen y hacen otra (...) Aparte de ser líderes del campo, pertenecen a partidos políticos. Pertenecen al PRI, pertenecen al PAN y pertenecen al PRD. Claramente no es que yo lo diga, ellos tienen una historia política", señaló.

También destacó que algunos de los que encabezan las movilizaciones tienen carpetas de investigación abiertas, en administraciones anteriores, debido a la toma de caminos.

"Muchos de estos líderes tienen carpetas abiertas desde hace muchos años, de obstrucción de las vías principales. Incluso algunos de ellos han estado detenidos... No nacimos ayer".

Insistió en que no hay razones para que los productores y transportistas afecten a la ciudadanía, pues las autoridades han sostenido más de 200 reuniones con ellos en las últimas semanas. Señaló que se han cumplido los acuerdos con productores respecto al precio del maíz, mientras que la reforma a la Ley General de Aguas, que se discute en San Lázaro y por la que protestan agricultores, no ha sido aprobada aún.

Por ello, la titular de Gobernación llamó a las organizaciones convocantes a privilegiar el entendimiento, "subrayando que el intercambio institucional y abierto es la vía para atender sus inquietudes y construir soluciones conjuntas que eviten afectaciones a la población".

ANTAC RESPONDE

Por su parte, la Asociación Nacional de Transportistas (Antac) respondió que las manifestaciones no son por interés político o por molestar a la gente, sino para que se acabe la extorsión y la violencia.

"Queremos precisar algo: nosotros no protestamos pacíficamente por intereses políticos ni por molestar a la gente. Quisiéramos no tener la necesidad de exigir algo a lo que tenemos derecho: que no nos roben, que no nos extorsionen y que no nos maten o desaparezcan", advirtió la organización.

MARCHADEL 25N

Por otra parte, la presidenta Claudia Sheinbaum hizo un llamado a quienes saldrán a marchar este martes 25 de noviembre (25N), en el marco del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, a que lo hagan de manera pacífica.

Adelantó que este martes la secretaria de las Mujeres, Citlalli Hernández, presentará un programa para la protección de este sector de la población en el marco de la Mañanera.

"Todas aquellas o aquellos que van a marcharel día de mañana, pues hacerun llamado a que sea una marcha de manerapacífica", pidió.